

WASSY

Des parents attentifs au projet Erasmus-plus

pour les lycéens engagés dans le projet Erasmus-plus l'attente se fait de plus en plus pressante, il en est de même pour leurs parents mais sans doute pour des raisons un peu différentes.

Enfin de rassurer tout le monde, François Millard-Rannou, proviseur du lycée, a provoqué, vendredi 16 octobre, une rencontre avec les élèves concernés et leurs parents. Dans un premier temps, ce dernier a tout d'abord présenté les accompagnateurs : Fabrice Palka, proviseur adjoint, Johanna Herter, Floriane Ançon et Nathalie Harmand, enseignantes et Julien Roze, PE qui seront auprès des élèves pour guider leurs premiers pas dans la capitale irlandaise et les assister au retour. À la suite de son intervention, le proviseur a rappelé que, surtout, ce sont les règles de la feuille d'accueil qui s'appliquent. Il est de même sur les lieux de stage et, comme il a été précisé, même si c'est difficile, on tient le reste de la réunion a plus



Des parents attentifs et parfois un peu inquiets.

barquement à 13 h 30 et l'arrivée à Dublin à 14 h 15. La matinée du lundi 30 sera consacrée à une réunion d'accueil au CEI (Comité erasmus de l'IHECS) et ensuite, place au stage. Vers le milieu du stage, il sera procédé à un premier bilan pour les élèves en commerce. Le stage prendra fin samedi 19 décembre, avec un retour prévu en terre wasseyenne, dimanche 20, vers 2 h du matin. Bien sûr, les parents ont eu de nombreuses interrogations à soumettre au proviseur, qui s'est attaché à apporter une réponse à chacune. Enfin, il a été précisé que les dossiers de bourses ont reçu un accueil favorable de la Région.



Une équipe soudée pour une expérience inédite.

Rédaction du journal : Carole Pontier, tél. 06.58.68.21.57 ;
cpontier@jhmsaint-dizier.com